





VIDA JUDICIAL

Señalamientos para hoy
Sección primera.—Vista de la causa del Juzgado 1.º de instrucción...

Sección segunda.—Causa del Juzgado de Velez Rubio, sobre abandono de un niño...

Abogados señores Ramírez y Granados, procuradores señores Gáliz y Villalpando...

En la Audiencia de Granada han tenido lugar los señalamientos señalados precedentes de este Juzgado...

Sala de lo civil.—Don Miguel Rodríguez García, con don Fernando Góngora, sobre desahucio; abogado, señor Molina de Haro...

El mismo Juzgado: Doña Dolores Cuevas, con don José Rosales Caba y otros, por desahucio; abogado, señor Camacho...

Movimiento de buques

Buques admitidos
Vapor español «Anida Mendis» procedente de Sevilla...

Pailebot id. «Virgen de Monserrats» de Barcelona con id. Despachados

Vapor español «Anida Mendis» para Barcelona, con carga general. Id. id. «Arichacho» para Melilla en lastre.

Bibliografía

La obra de Trajano, por RAMON DE BASTENNA
Acaba de aparecer un libro con el título que encabeza estas líneas...

Traiano, el fundador de Rumania, es una de las figuras más admirables de todos los tiempos. Lo curioso de la empresa del Emperador andaluz...

Contiene el libro descripciones de hechos; exposición de las hazañas del caudillo español; narración de las peripecias inauditas por las que pasó el pueblo rumano para salvar su vida...

La obra contiene varias fotografías que ilustran la narración y una alegórica portada de Vivanco.

Registro civil

Nacimientos
José López Martínez, Tomás Gordo Espin, Jesús Hita Navarro...

Defunciones
Diego Cervantes Hiaro, María Sánchez Luque, Antonio Requena Sánchez...

INFORMACION TELEGRAFICA

De nuestro corresponsal en Madrid Sr. Sánchez Ortiz

Lotería Nacional

En la jugada celebrada hoy ha correspondido a los tres premios mayores a los números que se expresan a continuación:

Premio mayor 15.918
Con 160.000 pesetas, en Madrid y Sevilla.

Segundo premio 5.304
Con 60.000 pesetas, en Cádiz y Sevilla.

Tercer premio 32.916
Con 20.000 pesetas, en Valencia y Huelva.

Las Cortes Senado

A las tres y media se abre la sesión por el señor Sánchez Leca.

El Marqués de Cebra reproduce sus conclusiones sobre las peticiones arancelarias votada en la reciente asamblea azucarera.

El ministro de Fomento manifiesta que está dispuesto a mantener la política de abaratacimiento de los subsistencias pues los consumidores no pueden consentir que el pan esté por las nubes...

Insiste en que no consentirá la exportación del aceite mientras no se garantice la balanza y abundancia surtido del mercado nacional.

Intervienen en el debate los señores Marqués de Hermita, Torres, Villanueva, Fabia y otros.

Confirma la discusión sobre el Mensaje de la corona y a los Senadores que le discuten contesta el señor Dato y el ministro de Hacienda.

Llegada la hora reglamentaria, se levanta la sesión.

Congreso

Cerca de las cuatro el señor Sánchez Guerra abre la sesión.

En el banco azul la mayoría de los ministros y el jefe del Gobierno señor Dato.

El señor Cierva explana su interpelación sobre la conducta electo al del Gobierno, enumerando los atropellos realizados.

Dice que se cometieron contra mauristas y ciervistas procedimientos abusivos y extraños, haciendo alardes

de fuerzas, mientras se extremaron las benevolencias con otras fracciones políticas.

Hace his oria de los propósitos que se atribuyen al señor Dato sobre las soluciones del problema ferroviario y elevación de tarifas...

Le contesta el señor Dato considerando injustificadas las censuras del Sr. Cierva, pues el Gobierno procedió rectamente en la lucha electoral...

Expone que siempre pensó resolver en el Parlamento el problema ferroviario en conjunto, siendo la elevación de algunas tarifas solo uno de los aspectos del problema...

Dice que las palabras del señor Laca sobre la unión de los conservadores han producido en su espíritu grausima impresión, sin que en su partido sea obstáculo su cargo ni jefatura para realizarla.

Dice que por llegar a su realización está dispuesto a ocupar el último lugar.

La mayoría rompe en un aplauso es repetido al finalizar su discurso el jefe del Gobierno.

Don Indalecio Prieto usa de la palabra y dice que mientras el señor Cierva se opone al exceso en las tarifas ferroviarias es inexcusable que habié de la fusión de los conservadores.

Terminada esta interpretación el señor Maqués denuncia al Gobernador de Tarrogonna diciendo que cobra fuertes cantidades por el consentimiento del juego, mientras asesinaban al alcalde de Reus.

E. Ministro de Gracia y Justicia promete que se depuran la denuncias y se levanta la sesión.

Dato y los problemas pendientes

El jefe del Gobierno ha pasado hoy tres horas en su despacho haciendo el estudio de los proyectos de los diversos ministerios referentes a transportes, terrorismo y otros problemas de urgente resolución.

Mañana serán sometidos a la aprobación del Consejo de Ministros y enseguida serán sometidos a la discusión del Parlamento.

La energía de un ministro

Es muy comentada la energía del ministro de Fomento señor Espada en favor de los consumidores, llegando su actitud a manifestar que no se va como no lo echen.

Sobre la concentración

Hablando los señores Melquiades Alvarez, Romanones y Alba, sobre la concentración con servadora, reconocen que se ha dado un buen paso hacia la misma al deponer Cierva su intolancia.

Green posible que bajo la jefatura de Maura se concierte un Gobierno vigoroso.

Aplazamiento de unas oposiciones

Se ha firmado la Real orden aplazando los exámenes de oposición para ingresar en el Cuerpo de abogados del Estado, cuyos ejercicios comenzaran el día 16 de Marzo.

El sorteo previo se hará el día 9, a las once de la mañana.

Ruptura de relaciones

El alto comisario de España en Marruecos ha telegrafiado al gobernador de Almería comunicándole que han quedado rotas las relaciones amistosas que sosteníamos con las cabildos de Gomara, rogándole que impidan la exportación de víveres para dicha cabila.

De provincias

Un diputado que pega.—Consecuencias
Salamanca.—En el despacho del Alcalde el diputado a Cortes señor Martín Veizoz agredió a dos concejales obreros hiryéndoles.

Se ha dividido la Federación Obrera para protestar de la agresión y acordar la salida de una comisión para Madrid para a vestirse con los diputados socialistas y pelear la destitución del alcalde que permanece impasible ante la agresión.

Se ha celebrado una manifestación para el regreso al Gobernador unas conclusiones, ha comenzado el paro general.

Querrela del Jurado
Bilbao el Jurado que interviene en la causa seguida contra el sindicalista Juan Bermejo, que resultó condenado, ha dirigido un escrito al presidente de la Audiencia protestando contra el abogado defensor del citado sindicalista, que emitió conceptos despreciativos para el Tribunal popular, que emitió veredicto de culpabilidad.

Una catástrofe

Entre Sevilla y Mérida, y en el kilómetro 170, hundieron más de ochenta metros de terreno, sepul-

tando a tres obreros de vias y obras de la Compañía de Ferrocarril de Madrid, Zaragoza y Alicante.

Uno de los operarios, llamado Francisco Mato, resultó muerto, y los otros dos, Francisco Sánchez, y Lucas Hernández, heridos de bastante gravedad.

El tráfico de trenes quedó interrumpido.

La marina mercante

La Asociación de armadores de navegación libre de España ha dirigido una exposición al señor Dato, pidiéndole que presente a las Cortes un proyecto de ley de protección a la marina mercante, que la salve de la grave crisis porque atraviesa actualmente.

La Guardia civil tirotea a una banda de rateros

La pareja de escolta en el tren correo de Málaga a Córdoba ha sostenido un tiroteo con una banda de rateros que «trabulaba» en dicho correo.

Los rateros, durante el tiempo que el tren estuvo en marcha, consiguieron burlar la persecución de la benemerita, pero en la estación de La Roda, los guardias salieron en persecución de los rateros, los cuales emprendieron veloz carrera.

Entonces la pareja, auxiliada por varios guardias que prestaban servicio en la susodicha estación tirotearon a los fugitivos, uno de los cuales resultó herido. Los restantes consiguieron huir.

Detenidos por el temporal

Algunos: A causa del temporal el General Benguer no ha podido embarcar para regresar a Tetuán por la incómoda situación mantenida por la bravura del mar.

Muerte de un Capitán General

Sevilla.—A las 8 y media de la madrugada ha fallecido el Capitán General señor Arzon.

Mañana se hará la conducción del cadáver al «Granero» para trasladarlo a don Lucar y enterrarlo en el panteón de familia.

Una exageración

Zaragoza.—El gobernador ha aumentado la celda de 9 a 10; Barrovero en que acia que hay detenidos 40 indivi-

duos por disposición gubernativa y 33 sometidos a procedimientos judiciales.

Del Extranjero

Trágica cacería de tigres en la India

Nueva York. Informes recibidos de Calcuta dan cuenta de una cacería de tigres, en la que diez de los cazadores han sido despedidos por las fieras.

Los expedicionarios, entre los que iban tres señoritas y dos señoras, salieron de Kalsa al lugar de la batida; la noche les cogió en plena selva, y decidieron pernoctar; cesaron alegremente y con indigenas e. tabicieron vigilancia. A media noche fueron atacados por las fieras, que se apoderaron de las dos señoritas; así como de ocho cazadores, despedazándoles.

Contraproposiciones alemanas

Londres.—Según el «Times», la sesión con los delegados alemanes no tendrá lugar hasta el próximo miércoles.

Desde Berlín anuncian que el Gobierno alemán ha aprobado ya las contraproposiciones, que están basadas en un vasto Sindicato internacional de producción y venta. A temas, Alemania pagaría un tanto por ciento de la producción industrial y haría algunos pagos en oro. No se mencionan cifras definitivas. Este proyecto ha sido muy combatido por los financieros, entre ellos el banquero de Hamburgo señor Mehnert.

Otra vez Lisboa

Lisboa.—Durante todo el día advirtiéndose alguna agitación en esta capital.

El Gobierno debió participar de estrinquietudes, pues a primera hora de la noche las tropas recibieron orden de permanecer acuarteladas.

Ignórase a que causa haya podido obedecer estas precauciones, pues la tranquilidad pública no llegó a alterarse.



Aceite puro de Hígado de bacalao.

Este es un remedio eficazísimo para combatir el raquitismo, el escorbuto, la anemia, la debilidad, la falta de apetito, la pérdida de peso, etc. Es un aceite puro, verdadero de hígado de bacalao. Los aceites impuros y las groseras imitaciones producen efectos contrarios.

Procedente de Lofeden se han recibido los tipos más puros, en blanco y rojo, incoagulable a 0° en la Drogeria.

Eugenio de Bustos
quien garantiza su pureza.

Calle de Granada, núm. 57, Teléfono 88, Apartado de Correos, núm. 16.

Grandes Almacenes de Tejidos

LA VERDAD

-7- SEBASTIAN PEREZ -7-

Esta casa recuerda a sus compradores que continúa concediendo el regalo de un día de venta al mes, mediante sorteo, habiendo correspondido en el pasado mes, al día 16

Venta por metros

Grandes rebajas de precios en todos los artículos







